

Réception du personnel enseignant par la municipalité

29-6-73

Dans le courant de l'année scolaire qui vient de s'écouler, M. le Député - maire et le Conseil municipal avaient organisé, par deux fois, une réunion avec le personnel enseignant afin de discuter sur divers problèmes concernant les revendications professionnelles, et la sécurité dans les écoles.

Ces contacts avaient été excellents, et la confiance témoignée par les uns et les autres augurait bien de l'avenir.

A telle enseigne que ces contacts se renouvelleront l'an prochain.

Mais, avant le départ en vacances, et comme elle l'avait suggéré, la municipalité avait invité tous les enseignants de nos établissements scolaires à une amicale réception, qui s'est tenue dans la salle des fêtes de l'hôtel de ville, ce dernier vendredi. M. Passaglia commença par s'excuser de la rapidité avec laquelle cette réception avait été organisée, mais les vacances étaient pour le lendemain — et les réceptions étant nombreuses en fin d'année scolaire — il était difficile d'en être autrement ; l'an prochain on s'y prendra mieux à la lumière de ce qui a été fait cette fois.

Puis M. Autran, à son tour, exprima tout son plaisir de se trouver devant des collègues, rappela les contacts engagés entre municipalité et enseignants, regretta qu'ils n'eussent pas été plus fréquents et promit que dès l'an prochain, une commission extra - municipale serait mise sur pied pour faciliter tous rapports et renforcer l'action de la municipalité auprès des pouvoirs publics.

Il est certain, comme il l'a souligné en souriant, qu'elle aura du pain sur la planche.

Puis, coupe de champagne en main, on se souhaita de bonnes

vacances, un repos bienfaisant, une détente salutaire, afin de reprendre le collier en septem-

bre dans la plénitude de ses moyens.

E. J.



M. Autran s'adresse à ses collègues. A ses côtés : MM. Passaglia, adjoint ; Giovannini, député-maire.



Une partie des instituteurs présents à cette réception.